
令和４年度 特別の教育課程における英語活動の保護者アンケート結果
上尾市内全小学校では、文部科学省の指定を受け、令和２年度より教育課程特例校における特別の教育課程を実施しております。１年生は、年間３４時間、２年生は年間３
５時間に英語活動の実施を通して、児童のコミュニケーション能力を育成してまいりました。つきましては、その効果の検証に伴い、１・２年生保護者にアンケートを実施しまし
た。以下、結果になります。

ご協力ありがとうございました。



本校の英語活動についての感想や改善のためのご意見

・子どもの発音がよく、驚いた。ネイティブの先生と楽しく交流することで、自分の時代よりも英語に対する
抵抗感が少ないように感じる。

・普段から英語が聞こえる環境ができたらいいなと思います。
・日常的に（コンスタントに）英語にふれる機会があり、とてもありがたく感じます。歌を歌うことなど
「遊び」をしていただけるのが嬉しいです。今後は発表などの、子どもが自主的に「話す」「使う」と
いう機会が増えるといいなと思います。

・普段の生活でも英語で挨拶などを取り入れていて、子どもたちが英語を身近に感じられて素敵だと思いました。
習った物を家で見つけると英語で教えてくれたりしています。

・特に家で英語の話もなく、英語活動をしている様子が見られなかったので宿題に出すなど家庭にもどの程度
の英語活動をしているのがわかるものが欲しいと思いました。

・英語への興味が増すように他国文化動画も英語活動の授業内に入れてほしい。
・英語を身近に感じている様子だった。先生から聞いた母国の話を家で教えてくれた。
・海外に興味を持ち国旗等を知るきっかけとなっている。英語に楽しくふれている。これからの学習に
どう活きていくのか楽しみです。

・勉強といった感じでは無く、自然な会話から英語に触れる事が出来て良かったです。三年生からも
英語だからと難しく考えずに、相手とコミュニケーションをとりたい気持ちを大切に進めて
いけたらと思います。


